

Ressort: Musik

Was machen eigentlich The Lords...?

The Lords

Berlin, 19.12.2017, 13:02 Uhr

GDN -

Wer kennt nicht ihre Songs " Sing Hallelujah " oder "Greensleeves". Nach mittlerweile 59 Jahre sind sie immer noch aktuell und erfreuen ihre Fans mit den Hits von damals. Die Band mit den Schlaghosen und Rüschenhemden wurden zum Markenzeichen. Spätestens als "The Lords" "Poor Boy" und "Gloryland"

Ihre Karriere begann 1959 unter dem Namen Skiffle- Lords in Berlin. Mit zum Teil selbstgebauten Instrumenten traten sie bei kleineren Veranstaltungen auf, wo sie im Jahre 1961 den vom Berliner Senat ausgeschriebenen Wettbewerb "Das Goldene Waschbrett" gewannen.

Viele weitere Erfolge konnten die Bandmitglieder für sich verbuchen. Bei einer bundesweiten Endausscheidung im Hamburger Star Club sollten die Lords als "Deutschlands Beatband Nr.1" gekürt werden.

Den ersten Schallplattenvertrag sollten sie dann 1964 erhalten ,wo sie als "Die deutschen Beatles" vermarktet wurden. Insgesamt brachten die Jungs 30 Singles auf den Markt mit einem Plattenumsatz von sieben Millionen Exemplare. Viele Touren die sie unternahmen wurden begleitet von den Kinks, The Who oder Casey Jones. Nach einigen Schicksalsschläger und dem Tod vom Gründer der Lords Ulli Günther, am 13. Oktober 1999 trat die Band mit einer neuen Stammbesetzung auf. Mit dieser wurde 2002 die neue CD: Spitfire Lace veröffentlicht und anlässlich ihres 50 . Bühnenjubiläum 2009 das Album : The Lords 50."

Es folgten Auftritte in Leipzig, Düsseldorf und weiteren deutschen Städten. Mit der Neubesetzung des Drummers Philippe Seminara, sollte 2014 die CD "Reloaded" erscheinen, praktisch ein Geschenk zum 55. Bühnenjubiläum. Energie und Leidenschaft sorgten dafür das im März 2015 das mit neuen Titel versehene Album "Now More Than Ever!" auf den Markt kam.

Das The Lords nach all den Jahren die Lust am musikalischen Engagement nicht verloren haben zeigt sich an vielen öffentlichen Events und Rundfunk Interviews wo sie immer noch gebucht werden. Ihre neuen Songs wie : "Everytime I Fall", "If You Ain't Got Love" oder "What Are We Waiting For" begeistern die Menschen genauso so wie die alten Hits.

The Lord: Sie sind neu da und noch lange nicht vergessen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99494/was-machen-eigentlich-the-lords.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com